



¿Intermitencia? Morenista explica 'voto fantasma'

La explicación oficial para el llamado voto fantasma del diputado morenista Pedro Haces fue que hubo “intermitencias” en el servicio de internet.



El también líder sindical no asistió a la sesión en la que se votó la reforma titulada de “supremacía constitucional”, pero su voto sí apareció en pantalla y fue contado así por la mesa directiva. La votación se corrigió en Gaceta Parlamentaria una vez que periodistas detectaron el error y la oposición se quejó.

Cinco días después se afirmó que ya hubo una investigación para aclarar el tema.



El presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, repitió múltiples veces la palabra intermitencia para intentar explicar el asunto en conferencia de prensa.

Sostuvo que el asunto no tuvo afectaciones parlamentarias ni fue trascendente porque el voto no se registró en la gaceta parlamentaria.

Explicó que fue una “intermitencia” del servicio de internet, quizá porque algún otro diputado “se confundió de curul”.

Los reporteros insistieron en lo inconcebible de la situación, pues el sistema de ingreso y voto se activa con datos biométricos.

Gutiérrez Luna negó que haya sido un error del proveedor y reiteró que fue una “intermitencia cuando alguien intentó votar”.

“No se ve como una situación de manipulación ni mucho menos”.

Una reportera afirmó que sí hubo un voto fantasma, porque apareció en el tablero y así fue cantado por la Mesa Directiva. Cuestionó a Gutiérrez Luna si esto era algo que les preocupara, pero el morenista repitió lo de la “intermitencia”.

Se le pidió una explicación contundente del hecho y Gutiérrez Luna se enfrascó en su argumento:

Hubo una intermitencia técnica en el servicio de internet, que reflejó momentáneamente algo que no era existente y que no contó para la votación y que así obra en la gaceta parlamentaria...

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

1

05-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Los periodistas no se mostraron satisfechos con la explicación, pero **Ricardo Monreal** entró al quite y cambió el tema.

<https://aristeguinoticias.com/0411/mexico/intermitencia-morenista-explica-voto-fantasma/>